

Seremi de Salud de Magallanes

Alza de virus respiratorios anticipa peak de influenza

- Autoridad reiteró el llamado urgente a vacunarse, especialmente a los grupos de riesgo.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

Un aumento progresivo en la circulación de virus respiratorios se ha registrado en la Región de Magallanes durante las últimas semanas, según informó la seremi de Salud, Dra. Francisca Sanfuentes, quien advirtió que este fenómeno anticipa la llegada del peak de contagios por influenza A.

La autoridad sanitaria señaló que, además de la influenza A, se ha detectado la presencia de otros agentes virales, como adenovirus, influenza B y rinovirus. “Si bien no se ha generado una gran carga asistencial en los servicios de urgencia, sí hemos identificado hospitalizaciones por cuadros graves asociados a virus respiratorios”, indicó Sanfuentes.

Respecto de la campaña de vacunación contra la influenza, la seremi informó que la cobertura regional alcanza un 67%, con un total de 64.295 personas inoculadas. Asimismo, destacó que un 82% de los recién nacidos y lactantes han sido inmunizados contra el virus respiratorio sincicial (VRS) con Nirsevimab, lo que equivale a 394 menores protegidos.

Sanfuentes recalcó la importancia de mantener las medidas preventivas para evitar contagios: “Lavarse las manos con agua y jabón, usar alcohol gel, ventilar los espacios, cubrirse al toser y utilizar mascarillas en lugares cerrados y concurridos, así como en los servicios de urgencia públicos y privados”.

Finalmente, reiteró el llamado urgente a vacunarse contra la influenza, espe-



La autoridad de Salud advirtió sobre el aumento progresivo en la circulación de virus respiratorios.

cialmente a los grupos de riesgo, como embarazadas y adultos mayores, quienes presentan actualmente las tasas más bajas de cobertura.

“Es fundamental que lo hagan antes de alcanzar el peak de circulación viral, al cual nos estamos acercando rápidamente”, concluyó.